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PAScANAS: EL MuNIcIPIO y EL
HOSPITAL TrABAjAN EN LA
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MONTE MAíz: cONSTruyEN
cAMINO ALTErNATIvO

-----------------------------------------
yA rIgE EL PLAN FOrESTAL

PrOvINcIAL
Ante instituciones y medios locales y regionales, se lanzó oficialmente la 18º Fiesta Nacional de la Siembra Directa –

47º EXPOITAI que se desarrollará los días 6, 7 y 8 de octubre.

Monte Buey: Llega la 18° Fiesta Nacional de la
Siembra Directa y 47° ExpoItai



INFOrMAcIóN EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE SEPTIEMBRE2

PrOvINcIALES - POLIcíA

La Policía comunica que
se encuentran abiertas

las inscripciones para el in-
greso de cadetes a la Escue-
la de Oficiales de Policía
“Libertador general Don
josé de San Martín”, ciclo
lectivo 2018.
Las personas interesadas de-
berán completar el formulario
mediante el link que se encu-
entra en la SECCIÓN INGRE-
SOS / INGRESOS DE OFI-
CIALES de la página web de
la Policía de la provincia de
Córdoba (www.policiacordo-
ba.gov.ar).
Se ha establecido que esta
será la única vía para realizar
la inscripción, tanto para los
interesados del interior pro-
vincial como para aquellos re-

sidentes de la ciudad de Cór-
doba.
Los requisitos para el ingreso
son:

Ser de nacionalidad argen-
tina, nativo o por opción.
Aprobar el examen de apti-
tudes psicofísicas.
Poseer estudios secundarios
completos.
Cumplir con los requisitos
particulares establecidos en
la reglamentación.
Estado civil: soltero/a, viudo/a
o divorciado/a sin hijos y per-
manecer en esta situación ha-
sta su egreso de la Escuela.
Tener entre dieciocho (18) y
veintitrés (23) años de edad
al 30 de Junio del año en que
se produce la incorporación.
Hombres: estatura entre un

metro sesenta y cinco centí-
metros (1,65 m) y un metro
noventa y cinco centímetros
(1,95 m) sin calzado y una
relación normal de talla y peso
(dar pignet).
Mujeres: estatura entre un
metro cincuenta y seis centí-
metros (1,56 m) y un metro
ochenta centímetros (1,80 m)
sin calzado y una relación
normal de talla y peso (dar
pignet).
Completar con carácter de
declaración jurada el formu-
lario de inscripción.

Para mayor información:
Teléfonos (0351) 4337991 o
4337996.
Correo electrónico a divisio-
ningresos.dipcba@gmail.com

Abren inscripciones para el ingreso de
cadetes a la Policía

◘ La Municipalidad de Pascanas puso en funciona-
miento la Escuela de Música Municipal en la cual se
imparten clases de batería, percusión, piano, bajo,
guitarra, canto, saxo, trompeta y trombón.
Las mismas son dictadas por los profesores Daniel Cuello,
Natalí Ponzelli, Leo Tomi y Alejandro Modón.
En tal sentido el profesor Leo Tomi señaló: “Feliz de dar

inicio a este gran proyecto y de poder llevar mucha música
y enseñanzas a la localidad de Pascanas. Gracias, una vez
más, profesor y amigo Daniel Cuello, por querer compartir
este nuevo emprendimiento y gracias a la Municipalidad de
Pascanas, en especial al señor intendente Rodolfo Filipponi,
a Emanuel Filipponi y a la secretaria de cultura, Adriana Ro-
sales, por abrirnos las puertas y darnos la oportunidad”.
Y agregó: “Me siento muy entusiasmado en dar este primer

paso, en esto que hoy comienza, y así aportar a la cultura
de esta hermosa localidad. Esperamos que muchos se
sumen y ayuden a llevar esto adelante, con ganas de
aprender, crecer y trabajar, pero por sobre todo de hacer
buena música”.

Pascanas: Se pone en marcha la Escuela de
Música Municipal
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cHAzóN

◘ La Municipalidad de Monte Maíz puso en marcha a
modo de prueba un camino alternativo para el desvío
de tránsito pesado, en el sector este de Monte Maíz con
salida en la curva hacia Isla verde.
El secretario de Gobierno, Jorge Cervigni informó: “Se hizo

el alteo y se niveló con compactación, la gente de Venturino
que sacar cereal, por lo tanto se hizo una bajada y se
cargaron camiones con 25000 kilos y soportó bien”.
Y agregó: “Entran dos camiones en su ancho, pero todavía

resta ensanchar más y lo haremos a medida en que se
vaya trabajando, no lo vamos a terminar este año, se nos
irá hasta el que viene porque con el Consorcio Caminero
hicimos gestiones en Córdoba para conseguir fondos para
seguir en el campo de Feriozzi donde han donado una
porción de campo y se está trabajando con una retroexca-
vadora para avanzar con la canalización y levantamiento
del camino”.
Servini concluyó: “Cuando eso llegue a la casilla de gas en

el camino al norte de Monte Maíz la familia Ortolani ha
donado un pedazo de campo y toda el agua que está en
ese rincón se pueda sacar. Los camioneros están conformes
porque no quieren pasar más por el pueblo por el peligro
que eso conlleva”.
Fuente: Multimedio Maldoni

Monte Maíz: construyen camino alternativo
para el tránsito pesado

Del 6 al 8 de septiem-
bre, se llevó a cabo

la instancia provincial de
las Olimpíadas Nacionales
de Producción Agropecua-
ria, realizada en la locali-
dad de Almafuerte y orga-
nizada por la Dirección ge-
neral de Educación Téc-
nica y Formación Profe-
sional del Ministerio de
Educación de la Provincia
de córdoba.
Participaron del certamen
82 escuelas técnicas orien-
tadas a la producción agro-
pecuaria, de las cuales 62

son de gestión estatal y 18
privadas. 
Una de las características
principales de esta olimpiada
es que expone al sistema
de producción agropecuaria
para ser observado desde
el punto de vista de organi-
zaciones externas como el
INTA, un banco, el Ministerio
de Agricultura y cooperativas,
al tiempo que las mismas
escuelas pueden observar
a sus pares y hacer pro-
puestas de trabajo en terri-
torio
Los alumnos del Instituto

Agrotécnico Industrial Cha-
zón, Fabricio Vignetta y Lu-
cila Andrés, bajo la coordi-
nación de la Prof. Patricia
Morán, obtuvieron el “Primer
Premio” en el entorno fru-
tihortícola.
Ahora, el desafío será ma-
yor y participarán en no-
viembre de la instancia na-
cional que se realizará en
Miramar, provincia de Bue-
nos Aires.
Apoyaron este evento, el
Ministerio de Educación de
la Provincia, el INTA y demás
instituciones provinciales.

Alumnos del I.A.cH se destacaron en
la Olimpíadas Agrarias
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Ante instituciones y me-
dios locales y regiona-

les, se lanzó oficialmente la
18º Fiesta Nacional de la
Siembra Directa – 47º EX-
POITAI que se desarrollará
los días 6, 7 y 8 de octubre.
El acto estuvo encabezado

por el Intendente Municipal,
Edwin Riva; la 17º Reina Na-
cional de la Siembra Directa,
Leila López Montiel; el director
del Instituto Técnico Agrario
Industrial, Walter Andreola y
el presidente de la Comisión
de Padres del ITAI, Carlos Se-
rra.
En sus palabras, la actual so-

berana agradeció el acompa-
ñamiento recibido a lo largo
del año, destacando la visita
a más de 40 fiestas, repre-
sentando y promocionando el
evento. 
A su turno, el Ing. Andreola

brindó detalles de lo que será
la 6º Jornada de Agregado de

Valor en Origen, que se reali-
zará el día 6 de octubre, con
un amplio panel de exponen-
tes. A la vez que  agradeció la
activa participación del Instituto
Nacional de Tecnología Agro-
pecuaria (INTA). 
En tanto,  Carlos Serra co-

mentó los atractivos que tendrá
la 46º EXPOITAI, que contará
con la Peña del Expositor, ac-
tividades hípicas, automode-
lismo, muestra de autos anti-
guos, entre otras, además de
la tradicional exposición co-
mercial, industrial y de servi-
cios.
También manifestó su gratitud

para con los auspiciantes y

patrocinadores de la muestra,
y se proyectó un institucional
del ITAI, mostrando las activi-
dades del colegio y el destino
de los fondos que se recaudan
en el evento. 
Por último, el Intendente Mu-

nicipal agradeció la presencia
de medios periodísticos locales
y regionales, y resaltó la va-
riada gama de espectáculos
programados para este año.
Para finalizar, se proyectó un

vídeo con las actividades pro-
gramadas para esta edición,
y se invitó a los presentes a
disfrutar de un lunch que se
ofreció en las instalaciones
de la Sociedad Rural.

MONTE BuEy

Llega la 18° Fiesta Nacional de la
Siembra Directa

La comisión Directiva del Sindicato de Em-
pleados y Trabajadores Municipales del Sudeste
y zona de la Provincia de córdoba, convoca a
Asamblea general Orinaría para el día viernes
20 de Octubre  de 2017 a las 10:00 horas en la
Sede Sindical, cita en la calle Chubut 1103 de la
localidad de Monte Maíz, donde se tratara el si-
guiente orden del día:
1. Apertura Asamblea Ordinaria.
2. Lectura acta anterior.
3. Designación de dos Asambleístas para firmar
el acta.
4. Motivos de la no convocatoria en tiempo y
forma.
5. Consideración de la memoria y balance 1 de
enero 2016 al 31 de diciembre de 2016.
6. Informe de la Comisión Revisora de cuentas.
7. Cierre de Asamblea Orinaría. 

consejo Directivo.

SINDIcATO DE TrABAjADOrES 
MuNIcIPALES DEL SuDESTE DE LA

PrOvINcIA DE córDOBA
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justiniano Posse

con la meta de cuidar el mediambiente
colocaron árboles en distintos sectores
La Municipalidad de jus-

tiniano Posse continuó
con la iniciativa de plantar
un árbol por cada niño na-
cido en el último año.
En tal sentido, durante 365

días se convoca a los padres
de cada bebé a sumarse a la
iniciativa y un día específico
en el año se trasladan todos
juntos al “Paseo de las Espe-
ranza” y se implantan los ár-
boles los que deberán ser cui-
dados por cada una de las fa-
milias.

A la iniciativa, se suman abue-
los, tíos, primos, padrinos y
amigos.
Los trabajadores municipales

plantaron árboles para com-
pensar las 432 resmas de pa-
pel (utilizan como materia pri-
ma madera) empleadas este
último año en las distintas de-
pendencias. De un árbol, se
pueden producir 16 resmas,
por eso el 30 de agosto de
2017 en la "Semana del árbol",
se decidió mitigar el impacto
ambiental producido por la co-

muna.
Esta acción de Responsabili-

dad Social, demuestra como
repercute en el ambiente nues-
tro trabajo diario.

ALuMNOS
Los niños del nivel primario

del Instituto. Vélez Sársfield
junto a sus papás y mamás
estuvieron plantando árboles
en el veredón.
La educación ambiental es

uno de los pilares fundamen-
tales para el cuidado de la co-
munidad. 
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La Municipalidad adhirió
por Ordenanza a la Ley

Provincial 10.298/15 y la Ley
Nacional 26.905/13, tendien-
tes a la reducción del con-
sumo de SODIO en la po-
blación.
En tal sentido, tuvo lugar una

charla dirigida a servicios gas-
tronómicos y elaboración de
panificados, a cargo de la Lic.
en Nutrición, Jesica Lerda, con
el fin de dar a conocer los as-
pectos centrales de la Ley.
También se presentó la ini-

ciativa “Menos Sal, Más Vida”,
que tiene como meta disminuir
el consumo de sal de la po-

blación en su conjunto para
reducir la importante carga sa-
nitaria que representan las en-
fermedades cardiovasculares,
cerebrovasculares y renales. 
Menos Sal Más Vida junto

con la Federación Argentina
de la Industria del Pan y Afines
(FAIPA) busca lograr acuerdos
con la Industria panadera para
reducir el contenido de sal del
pan artesanal, recomendando
utilizar hasta 750 gramos de
sal por cada bolsa de 50 Kg
de harina en la elaboración
de panificados.
¿Por qué se realiza este

acuerdo?

El pan es un alimento de gran
consumo en la población, se
ha estimado que su ingesta
es de 70 kg al año por habi-
tante, lo que significa un con-
sumo de 200 g al día en pro-
medio y un aporte de sal de
3,4 a 4,2 gramos por día.
¿cómo formar parte de esta

iniciativa?
Para sumarse a la iniciativa

la panadería tendrá que cumplir
con los siguientes requisitos:
- Contar con la habilitación

municipal.
- Completar el formulario de

inscripción.
- Informar a los clientes a tra-

vés de material gráfico pro-
porcionados por el Ministerio
de Salud de la Nación.
- Elaborar sus productos “li-

bres de bromato de potasio”.
Una vez confirmada su ins-

cripción, la panadería recibirá
un vaso medidor de sal, un
afiche dirigido al consumidor
sobre la participación de la pa-
nadería en el concurso y un
afiche instructivo sobre elabo-
ración de pan con menos sal.
Servicios de Comidas
Los establecimientos de ser-

vicios gastronómicos deben
ofrecer a los consumidores la
opción de que los alimentos
incluidos en sus cartas-menú,
sean elaborados con sal de
bajo contenido de sodio, como
así también contar obligato-
riamente con envases indivi-
duales de dicho producto para
su eventual requerimiento por
parte de los clientes.

Establecimientos alcanzados:
a) Aquellos que preparen ali-

mentos por sí o expendan ali-
mentos preparados por terce-
ros para ser consumidos en
sus instalaciones o ámbitos
sujetos a su explotación o con-
tralor.
b) O que elaboren o expendan

alimentos para ser adquiridos
por los consumidores y retira-
dos por éstos para ser consu-
midos fuera de sus instalacio-
nes o lugares sujetos a su ex-
plotación o contralor.
c) Preparen o expendan ali-

mentos para ser adquiridos
por los consumidores mediante
solicitud telefónica, electrónica
o mediante el empleo de todo
otro medio de comunicación y
le sea enviada a éstos a su
domicilio, cualquiera sea la
modalidad, denominación o
forma de explotación utiliza-
da.

PAScANAS

El Municipio y el Hospital trabajan en la
reducción del consumo de sal en la población
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Horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Pascanas: comenzó la ampliación de la
red de gas natural

◘ Luego de mucho tiempo de espera e incertidumbre por
parte de los vecinos que veían muy difícil poder contar
con gas natural, se anunció la ampliación de la red.
Si bien desde el municipio se trabajó de manera constante

para que la obra se concretara, cuestiones burocráticas
estatales y empresariales por parte quien provee el servicio
(ECOGAS) fueron demorando las cosas. Pero eso ha quedado
atrás y en tal sentido el intendente Rodolfo Filipponi, informó:
"Costó mucho trabajo y tiempo, pero finalmente está todo
aprobado por Ecogas y se ha dado inicio a las obras de ex-
tensión de redes de gas natural”.

- curso de Habilitación de Electricistas categoría III 
Ley Provincial de Seguridad Eléctrica 10.281

Duración 4 meses – Comienzo: Octubre - Charla informativa: 29 de septiem-
bre) - Dictado por los Ingenieros Marcos Brzeczka, Eduardo Ulla y Franco Ulla.

- Diseño y construcción de muebles 
(3 meses – Comienzo: Septiembre) Dictado por el Arq. Marcelo Medic.

- Seminario de dulces y conservas (comienzo: Octubre)

- Seminario de cocina navideña (comienzo: Octubre)
*Dictados por la Cheff internacional, Prof. Tania Pitavino.

◘ Se puso en marcha el nuevo Biodigestor Modular
Económico para el tratamiento de efluentes y otros resi-
duos pecuarios, proyecto conjunto entre el Instituto
Técnico Agrario Industrial y la Municipalidad de Monte
Buey, y financiado por la Embajada de la república
Federal de Alemania en nuestro país. 
En la oportunidad, se brindó una charla de introducción a los

principios de la biodigestión, a cargo del Ing. Guido Casanovas,
del Grupo IFES, empresa encargada del desarrollo tecnológico
de este novedoso emprendimiento único en el país.

Monte Buey: comenzó a funcionar
el Biodigestor  en el ITAI

◘ una pareja de Laborde pidió a la justicia de Bell ville la
autorización para llevar adelante un embarazo en un vientre
subrogado.
La pareja que acudió a la Justicia para que autorice la técnica

de Gestación por Sustitución está integrada por Rocío Dassie
de 30 años y su pareja Matías Urquiza, de 23. Viven en
Laborde. Una amiga entrañable de Rocío les propuso gestar
al bebé. Se llama Lorena Seco y tiene 40 años.
Rocío padece de un síndrome que se define como agenesia

úterovaginal. Al no tener útero no puede cursar un embarazo.
El abogado Fernando Cesaretti, integrante del estudio que

patrocina a la pareja informó sobre el pedido de autorización a
la justicia.
Fuente: red comunicar

Laborde: Piden autorización a la justicia
para tener un embarazo subrogado
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El Boletín Oficial de la
Provincia de córdoba

publicó el texto de la Ley
provincial número 10.467
que lleva por nombre “Plan
Provincial Agroforestal” y
que incluye tanto a los sec-
tores agroindustriales como
ambientales.
Entre sus diferentes aspectos,
la norma tiene como objetivo

la forestación obligatoria de
al menos uno por ciento –
máximo el 5 por ciento- de la
superficie de los campos sem-
brados.
Esta ley prevé también que
el  productor tenga la obliga-
ción de presentar un plan fo-
restal y cumplir con él gra-
dualmente al cabo de 5 años.
El no cumplimiento prevé san-

ciones que se aplicarán sobre
el impuesto inmobiliario rural,
con multas que pueden al-
canzar hasta el 100 por ciento
de su valor.
El texto que entró en vigor
contempla además un aspecto
industrial que permitirá tam-
bién la forestación con espe-
cies destinadas a la industria
maderera.

◘ El intendente carlos Briner, recibió a miembros del
club Bell, encabezados por su presidente, Alfonso va-
riegatti, quienes lo interiorizaron acerca de la creación,
en la tradicional institución, de un Profesorado de Edu-
cación Física que se establezca como una oferta local
diferenciadora para la Formación Docente hacia la men-
cionada especialidad.
El Instituto pretende ser creado no solo como formativo

para la enseñanza, sino también para dar lugar a la actividad
física orientada a la salud y gestión deportiva, abriendo la
formación en otras áreas como la educación física adaptada,
la vida en la naturaleza, la especial, el juego, la recreación y
el entrenamiento deportivo.
El proyecto permitirá aportar a la ciudad y la zona, una pro-

puesta educativa diferente y de calidad, teniendo en cuenta
que la infraestructura del Club Bell presenta cualidades alta-
mente calificadas para el dictado teórico y práctico, por lo
que debe aprovecharse para formar íntegramente a quienes
deseen dedicarse a la enseñanza deportiva.
Briner comprometió el respaldo municipal al proyecto y

sostuvo que el Profesorado de Educación Física se sumará
al corredor educativo que se está conformado junto a las
propuestas ya existentes en la zona céntrica, el Profesorado
Mariano Moreno que fue ofrecido a la Provincia para que
funcione en el SUM Municipal, la FUPEU y la futura Escuela
PROA a erigirse en el predio del Ferrocarril.
Para el Intendente “Bell Ville está en condiciones de ser

una gran propuesta educativa para diferentes niveles por su
ubicación e infraestructura, y la Municipalidad pondrá todo
su empeño para convertir a la ciudad en un gran polo edu-
cativo”.

Bell ville: Pretende crear un Profesorado
de Educación Física en el club Bell

ya rige el Plan Provincial Forestal

◘ cumpliendo con lo establecido por las
Ordenanzas N° 31/13 y N°33/14, se constituyó
el directorio del Ente Promotor Parque In-
dustrial, Tecnológico y Educativo Monte
Buey. 
Este organismo está integrado por represen-

tantes de la Municipalidad, La Lucia S.A., Co-
operativa Eléctrica y de Obras y Servicios Pú-
blicos de Monte Buey Ltda., Cooperativa Agrí-
cola Ganadera de Monte Buey Ltda., Coope-
rativa Agropecuaria Unión de Justiniano Posse
Ltda., Instituto Técnico Agrario Industrial, Instituto
Gral. José María Paz, Universidad Nacional
de Villa María y Universidad Tecnológica Na-
cional – Facultad Regional Villa María. 

El directorio quedo conformado por el Sr. In-
tendente Municipal, Esc. Edwin Riva, como
presidente, la Sra. Viviana Bilbao de Romagnoli,
como secretaria, y el Sr. David Rolando, como
tesorero.

Monte Buey: Se creó el Ente promotor del Parque Industrial
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Sección DEPORTES
LIgA BEccAr vArELA - cLAuSurA 2017

Talleres de Etruria fue el único vencedor
en los trés clasicos de la fecha

Argentino 1 vs. 1 Lambert
A: Marcos Báez - 26’ pt.
L: Diego Vera - 36´ st.

recreativo 3 vs. 1 guillermo renny
R: Franco Tolosa - 8’ pt.
GR: Nicolás Dragonetti - 31’ pt.
R: Emanuel Manero - 8´ st.
R: Emanuel Manero - 24´ st.

Independiente 1 vs. 1 Atlético
I: Maximiliano Delgado - 23’ pt.
A: Federico Depetris - 27´ st.

Libre: Olimpo

Atenas 1 vs. 0 Sp. rural
A: Bruno Mattio - 8’ pt.

Talleres 2 vs. 1 Sarmiento (E)
T: Nicolás Semprini - 37’ pt.
S: Pablo Rodríguez - 6´ st.
T: Nicolás Semprini - 40’ st..

Sp. chazón 1 vs. 2 j. Newbery
JN: Alexis Salazar - 22´st.
Sp.: Sin dato
JN: Nahuel Sánchez - 45´ st. Penal.

Libre: Sarmiento (I)

◄◄ 7º FEcHA - zONA OESTE ►►◄◄ 7º FEcHA - zONA ESTE ►►

◘◘◘◘◘◘◘ zONA ESTE ◘◘◘◘◘◘◘◘
Argentino 2 vs. 0 Lambert

recreativo 6 vs. 0 g.renny
Independiente 0 vs. 0 Atlético

Libre: Olimpo

◘◘◘◘◘◘◘ zONA OESTE ◘◘◘◘◘◘◘
Atenas 0 vs. 0 Sp. rural

Talleres 2 vs. 1 Sarmiento (E)
Sp. chazón 1 vs. 4 j. Newbery

Libre: Sarmiento (I)

TErcErA DIvISIóN

PróXIMA FEcHA - 8° - MIÉrcOLES 20/09

◘◘◘◘◘◘◘ zONA ESTE ◘◘◘◘◘◘◘◘
Independiente vs. Olimpo

recreativo vs. Atlético
Lambert vs. g. renny

Libre: Argentino

◘◘◘◘◘◘◘ zONA ESTE ◘◘◘◘◘◘◘◘
Talleres vs. j. Newbery

Atenas vs. Sarmiento (E)
Sarmiento (I) vs. Sp. rural

Libre: Sp. chazón
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LIgA BELLvILLENSE

Def. juventud 1 vs. 0 Sarmiento

Progreso 2 vs. 0 San Martín (Mj)

San Martín (MB) 2 vs. 0 Bell

Dep. roca 0 vs. 1 Matienzo 

Argentino (Mj) 1 vs. 0 San carlos

Dep. Leones 3 vs. 4 complejo

complejo Deportivo tomó una luz de
ventaja sobre sus seguidores

◄◄◄◄◄ rESuMEN SEXTA FEcHA - DIvISIONAL A ►►►►►

Unión (M) 0 Vs. 0 Defensores (SAL)

Talleres (BV) 0 Vs. 0  Defensores (SMS)

Tiro Federal 3 Vs. 2 Sp. Unión

Firpo 2 Vs. 1 V. Argentina
Luro y 30 de Junio 3 Vs. 0 Argentino (BV)

River Plate 1 Vs. 0 Talleres (B)
Libre: Central (BV)

◄◄◄◄◄ rESuMEN SEXTA FEcHA - DIvISIONAL B ►►►►►
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La localidad de Pasca-
nas fue sede de un en-

cuentro regional deportivo
de adultos mayores quie-
nes se preparan para par-
ticipar de la instancia pro-
vincial.
Las instalaciones del Club
Independiente albergaron a
grupos provenientes de Mon-
te Maíz, Laborde, W. Esca-
lante, Bell Ville, Morrison y
la delegación anfitriona.
Durante una larga jornada
los jóvenes de la tercera
edad desarrollaron distintas
prácticas deportivas tales
como tejo, sapo, tenis de
mesa, etc.
Estos trabajos tiene como

fin prepararse para la ins-
tancia provincial a desarro-
llarse en Santa María de
Punilla y en caso de que al-

guno logre clasificar, pasarán
a los juegos nacionales “Evi-
ta” que tienen lugar en Mar
del Plata. 

rEgIONALES

Adultos mayores se preparan
para la instancia provincial



◘ En el marco de córdoba juega 2017, el equipo de
Fútbol Femenino Sub 14 del Instituto Secundario gala
Ortiz Fernández, se consagró cAMPEóN de la instancia
provincial que se desarrolló en la unidad Turística de
Embalse.
Con un contundente juego, las chicas de Pascanas sortearon

cada uno de los equipos rivales sin ningún tipo de dificultad.
Este resultado, marca el excelente nivel que tiene la disciplina

deportiva en la localidad la cual año tras años llega a las má-
ximas instancias provinciales y nacionales.
Además, en el último tiempo, dos jóvenes que integraron dis-

tintos planteles han accedido al Seleccionado Nacional Fe-
menino.
La próxima instancia de las conducida por la profesora Ma-

rianela Pereyra será la ciudad de Mar del Plata donde
disputaran el Nacional del 9 al 14 de octubre.
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Pascana: A preparar los bolsos, Mar del Plata
las espera

El Inter de Milán en gral. Ordóñez

◘ El prestigioso club europeo F.c. Internazionale Milano,
realizó una captación de jugadores en las instalaciones
del club Sportivo unión Ordoñez.
La jornada estuvo coordinada por Cacho Basualdo y con la
presencia del presidente de Inter Academy Argentina Piero
Foglia; dos entrenadores italianos Valerio Candido y Luigi
Mainolfi.
La actividad estuvo acompañada por la Agencia Córdoba
Deportes, y se recibieron a más de 300 chicos de las
categorías 2006 a 2000; algunos integrantes del Seleccionado
Sub 13 y Sub 15 de la Ligabellvillense y otras ligas vecinas.
Hubo jugadores de Corral de Bustos, Isla Verde, Cruz Alta,
Alta Gracia, Canals, Viamonte, Bell Ville y Marcos Juárez,
Leones, entre otros.
Terminada la práctica se marcó un gran interés de los repre-
sentantes del "nerazzurri " en algunos jugadores, quienes co-
menzarán el camino que los podría depositar en Italia, entre-
nando en la sede del Inter Academy Córdoba 



Sección AGROPECUARIA
AgrIcuLTurA 

El Indec publicó el mapa
de la exportación

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
AgrO-MAQ - La carlota -

Tel.: 03584-15401498

Las provincias de Bs. As.,
Santa Fe y córdoba con-

centraron el 71,7 % de los
28.046 millones de dólares
exportados por Argentina du-
rante el primer semestre del
año, informó Indec.
Buenos Aires respondió por el

33,4 % de las ventas al exterior,
Santa Fe por un 24 % y Cór-
doba por un 14,3 %.
Las exportaciones bonaeren-

ses alcanzaron a u$s 9.354
millones durante el primer se-
mestre, 4,2 % por encima a
las registradas en el mismo
período del año anterior. El
principal rubro fue automotores,
con el 21,1 %; luego cereales,
químicos y conexos, principal-

mente productos farmacéuticos,
aceites esenciales y otros pro-
ductos de la industria química.
Santa Fe exportó u$s 6.722

millones, de los cuales el 47,1
% fueron principalmente harinas
y pellets de soja, a los que le
siguieron en importancia las
ventas de aceite de soja, con
20,1 %, y productos químicos
y conexos, principalmente bio-
diésel, con 7,8 %.
Los productos químicos y co-

nexos crecieron 25 % respecto
del mismo período de 2016,
un aumento explicado princi-
palmente por la suba de 30,8
% en biodiésel. Cereales, maíz
y trigo representó 6,2 % del
total exportado por la provincia

santafesina.
En tanto, Córdoba ocupó el

tercer lugar en el ránking pro-
vincial con exportaciones por
u$s 4.019 millones, 5,9 % in-
feriores a las registradas en
los primeros seis meses del
año 2016.
“Córdoba posee una estructura

de exportaciones muy diversa”,
destacó el Indec y explicó que
los derivados de la soja con-
centraron el 25,9 % de sus
ventas, seguida por el maíz y
trigo, 20 %; porotos de soja y
maní, 14 %; grasas y aceites,
10,7 %; material de transporte
terrestre, 7,9 %, particularmente
partes y piezas para vehículos
y tractores, entre otros. 
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El presidente de la So-
ciedad rural Argentina,

Luis Miguel Etchevehere,
aseguró que la apertura del
mercado de biodiesel en Eu-
ropa para Argentina, es “una
buena noticias” al participar
de la inauguración de la 83°
Exposición rural de río
cuarto.
Consultado por los medios

por la reapertura del mercado
europeo para el biodiesel ar-
gentino, Etchevehere destacó:
“Es una muy buena noticia

que se ponga en práctica lo
que se resolvió en la OMC.
Es una clara señal de que es-
tamos volviendo al mundo”,
señaló.
Además, remarcó la impor-

tancia de recuperar la partici-
pación argentina en los mer-
cados internacionales. “Tene-
mos una gran calidad de ali-
mentos y un gran volumen.
Con condiciones similares a
las de nuestros competidores,
estamos seguros que podre-
mos conquistar aún más mer-

cados”, declaró Etchevehere.
Consultado por la situación

de la producción como con-
secuencia de las inundaciones
en el sudeste de Córdoba y el
deterioro de los caminos rura-
les, Etchevehere indicó: “Es
indispensable que se ponga
todo el foco en la construcción
de infraestructura necesaria
tanto para mitigar el exceso
de agua, como también hacer
reservorios para los momentos
de sequía, como señalan los
especialistas a nivel mundial”

ENErgíAS rENOvABLES

Etchevehere celebró la reapertura del
mercado europeo para el biodiésel



Sección SALUD

SALuD PÚBLIcA

El viernes 22 de septiem-
bre, de 9 a 16.30, se re-

alizará la XXXI reunión Anual
del Programa Nacional de
control de la Fiebre Hemo-
rrágica Argentina (FHA). La
misma tendrá lugar en el Au-
ditorio del Hospital regional
Pasteur de villa María.
El encuentro es organizado

conjuntamente entre el minis-
terio de Salud de la provincia
de Córdoba y el Instituto Na-
cional de Enfermedades Virales
Humanas “Dr. Julio I. Maizte-
gui”, del Ministerio de Salud
de la Nación. Se reunirán a
los/as referentes de las cuatro
provincias endémicas de Ar-
gentina (Buenos Aires, Córdo-
ba, Santa Fe y La Pampa),
con el objetivo de analizar el
estado de situación, preven-
ción, epidemiología y ecología
de dicha enfermedad, así como

también las experiencias en
torno a la vacuna Candid #1,
a 10 años de su incorporación
al Calendario Nacional de In-
munizaciones.
Durante la jornada se presen-

tará un informe sobre la vigi-
lancia de la FHA en el marco
del estudio de los Síndromes
Febriles, así como el funcio-
namiento de los Bancos de
Plasma Inmune para el trata-
miento de pacientes con FHA
y las actividades de planifica-
ción y aspectos operativos de
la vacunación con Candid #1.
La participación en la jornada

es libre y gratuita y no requiere
inscripción previa.

SOBrE LA FIEBrE
HEMOrrágIcA ArgENTINA

La FHA es causada por el
virus Junín y se manifiesta en
una extensa región que abarca
parte de la provincia de Buenos

Aries, Santa Fe, Córdoba y La
Pampa. Afecta fundamental-
mente a pobladores o trabaja-
dores rurales, donde habitan
las especies de roedores (Ca-
lomys musculinus) que actúan
como reservorio del virus.

Esta especie de roedor cons-
truye sus nidos en los campos
cultivados, en malezas al borde
de los alambrados, caminos,
vías férreas, aguadas de los
molinos, bordes de ríos, arro-
yos y banquinas de los caminos
que atraviesan las localidades.

El virus se encuentra en la
saliva, la orina y la sangre de
estos roedores y el hombre se
contagia al estar en contacto
con el medio ambiente conta-
minado. Las posibles puertas
de entradas del virus al orga-
nismo humano son la piel, las

Se viene la reunión Nacional sobre
fiebre hemorrágica argentina
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◘ En septiembre en el espacio de Salud
de la cobertura Panacea, hablamos de la
enfermedad de Alzheimer.
“La enfermedad de Alzheimer es la forma
más común de Demencia entre las personas
mayores. Es un trastorno cerebral que afecta
gravemente la capacidad de una persona de
llevar a cabo sus actividades diarias. Esta
enfermedad Primero afecta las partes del ce-
rebro que controlan el pensamiento, la memoria
y el lenguaje. Las personas con el mal pueden
tener dificultades para recordar cosas que
ocurrieron en forma reciente o los nombres
de personas que conocen.
Con la enfermedad avanzada, las personas

que padecen el mal pueden no reconocer a
sus familiares y hasta pueden volverse an-
siosos o agresivos o deambular lejos de su
casa.
Además presentan dificultades para hablar,
leer o escribir y olvidan cómo cepillarse los
dientes o peinarse el cabello.
Ningún tratamiento puede detener la enfer-
medad. Sin embargo, algunos fármacos pue-
den ayudar a impedir por un tiempo limitado
que los síntomas empeoren” Ante cualquier
duda consulte con el médico de la familia Pa-
nacea, Cobertura de Salud que está junto a
vos y tu familia cuidando tu salud.
Fuente: www.elclubdelasalud.com.ar

mucosas. El contagio interhu-
mano es excepcionalmente
raro.
En cuanto a la Candid#1, se

trata de una vacuna de pro-
ducción nacional y se aplica
en dosis única a personas de
ambos sexos, mayores de 15
años. Es altamente eficaz y
se encuentra disponible en for-
ma gratuita en el Calendario
Nacional de Vacunación.
La aplicación de esta vacuna

en la población del área endé-
mica para FHA es la principal

medida preventiva y representa
una historia de incansables lu-
chas en defensa del derecho
a la salud y a la vida de millo-
nes de personas.
Desde su desarrollo, la vacuna

fue considerada un “producto
huérfano”, es decir, de escaso
atractivo para los laboratorios
por la baja prevalencia de la
enfermedad, a pesar de que
causaba un porcentaje de le-
talidad superior al 30 por ciento
en la población susceptible de
contraerla.

A comienzos de los años ´90
la produjo el Instituto Jonas
Salk y comenzaron a llegar las
primeras dosis a la Argentina.
La campaña de vacunación

en nuestra provincia comenzó
en octubre de 1991, y se en-
caró en el marco de una clara
política de salud pública. El
impacto en la población fue
contundente: entre 1991 y
2017, los casos descendieron
de 105 a 6, todos estos últimos
correspondientes a personas
que no estaban vacunadas.

ESPAcIO DE SALuD - PANAcEA




